



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 87

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 863

Semaine du 22 Janvier 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Compréhension Profonde

La compréhension profonde du Principe-Originel que Dieu nous prodigue dans Sa Grâce,
Nous permet de nous transformer sans cesse, de nous éveiller et
de nous perfectionner spirituellement.

Quand nos sentiments se tournent vers notre Âme, nous comprenons clairement
le Dharma de la Voie spirituelle ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité,
notre esprit et notre cœur deviennent gentils.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 4/04/2002 au 10/04/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÂM.

L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » N° 863 - Version Provisoire

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"*** :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 20 Janvier 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 4-04-2002** **Question :** D'où provient la débauche sexuelle ?
- 5-03-2002** **Question :** D'où provient l'amour des hommes ?
- 6-03-2002** **Question :** Pourquoi doit-il exister des concurrences dans la vie ?
- 7-03-2002** **Question :** Que faut-il faire pour quitter notre corps par l'Âme ?
- 8-04-2002** **Question :** Que signifie « Dans la sérénité, nous voyons notre caractère » ?
- 9-04-2002** **Question :** Est-il utile de prendre une ferme résolution ?
- 10-04-2002** **Question :** Est-il nuisible de manquer de lucidité ?



4-04-2002 – Paris (France) – 08h25

Question : D'où provient la débauche sexuelle ?

Réponse : La débauche sexuelle provient de nos pensées.

Stance

C'est par notre esprit et par notre cœur que nous réussissons à nous orienter vers la luxure ;
Si nous nous expliquons, dans l'équanimité, cela ne prendra pas naissance.

Quand notre corps pratique la luxure, cela devient nocif ;
En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec équanimité, nous aidons notre corps
à jouir de la tranquillité.

5-04-2002 – Paris (France) – 08h15

Question : D'où provient l'amour des hommes ?

Réponse : L'amour des hommes provient du cœur.

Stance

Le cœur des hommes est lié à la famille ;
Quand notre cœur et notre esprit arrivent à comprendre, des conditions karmiques vont
se manifester par des actions.
Notre Conscience-cognitive se réjouit de pouvoir y parvenir ;
Dans notre itinéraire, Dieu nous accorde Son aide et inspire notre cœur à agir.

6-04-2002 – Paris (France) - 04h00

Question : Pourquoi doit-il exister des concurrences dans la vie ?

Réponse : Si des concurrences doivent exister dans la vie, c'est seulement à cause de la renommée et des profits.

Stance

En vivant dans ce monde, il doit y avoir l'épreuve de la renommée et des profits ;
Par nous-mêmes, nous gravons en nous les mœurs et les sentiments du monde.
En prenant connaissance des luttes pour la possession et des compétitions provisoires,
Nous perdons notre équilibre et cela crée de la colère et de la stupidité.

7-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 05h10

Question : Que faut-il faire pour quitter notre corps par l'Âme ?

Réponse : Pour quitter notre corps par l'Âme, nous devons avoir une bonne habitude ; alors quand nous fermons les yeux, nous voyons que notre Âme se trouve dans un autre lieu, comme un enfant se tenant debout devant un site pur léger et lumineux.

Stance

Les paysages célestes purs et légers sont lumineux et beaux ;
Ils transforment notre corps et notre esprit et nous nous sentons rayonnants de lumière.
La pratique parallèle de la vie terrestre et de la Voie spirituelle constitue
de belles et heureuses opportunités karmiques ;
Avec un cœur sincère, avançons vers l'estime et l'amour pour Dieu.

8-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 07h47

Question : Que signifie « Dans la sérénité, nous voyons notre caractère » ?

Réponse : « Dans la sérénité, nous voyons notre caractère » signifie que nous voyons clairement nos actes erronés.

Stance

Quand nous voyons clairement nos pensées, nous nous faisons des reproches :
En manquant de pratique, nous ne pouvons pas réussir.
Quand notre apprentissage spirituel n'aboutit pas, il nous est difficile d'analyser clairement ;
Quand notre débauche sexuelle persiste encore, il nous est difficile de parvenir à la virtuosité.

9-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 12h35

Question : Est-il utile de prendre une ferme résolution ?

Réponse : Prendre une ferme résolution est vraiment utile.

Stance

Prendre une ferme résolution réside uniquement à pratiquer ;
Quand nous jouissons de la joie permanente au tréfonds de notre cœur,
nous vivons dans la bonne paix.
C'est dans la profondeur de la vie terrestre et de la Voie spirituelle que nous retournons
à l'Origine primordiale ;
Quand nous dissipons nos chagrins, par nous-mêmes, nous parvenons
à la Connaissance et à la Pureté.

10-04-2002 – Paris (France) – 07h40

Question : Est-il nuisible de manquer de lucidité ?

Réponse : Manquer de lucidité est vraiment nuisible pour notre esprit et notre corps à la fois.

Stance

Quand nous manquons d'équilibre, nous ne pouvons pas être perspicaces ;
Lorsque les énergies impures nous assaillent, par nous-mêmes, nous créons des erreurs.
En proie à la paresse, notre esprit et notre corps ne s'établissent pas dans la quiétude ;
C'est avec notre conscience-de-perfectionnement spirituel que nous évitons
de commettre des erreurs.